



La Lettre du Verdus

Mot du Maire: la taille intempestive du platane

Mercredi dernier, 10 Mai, au matin, les employés du Service Technique de la Commune ont coupé les branches basses de notre platane !

Je l'ai appris comme vous quand cela a été fait !

Cela a été rendu possible par des propos manipulateurs d'un habitant de la place qui souhaitait cette taille pour des motifs personnels et a fait pression sur les employés pour qu'ils fassent cette intervention. Le Service technique sera sanctionné pour avoir cédé inconsidérément à cette pression et avoir manqué de discernement.

Je tiens à exprimer ma colère envers celui qui a organisé cette manipulation et ma solidarité avec ceux qui ont été, comme moi, choqués par cet épisode.

Notre platane est classé "arbre remarquable" et suivi par des professionnels. Il demande des soins adaptés. Si la taille effectuée ne présente pas de danger particulier et que ces branches repousseront sans problème, toute cicatrice est un risque de progression du champignon qui attaque l'arbre et doit être traitée quand elle ne peut être évitée.

Robert SIEGEL, Maire

mairie de Saint-Guilhem-le-Désert

Grand Chemin du Val de Gellone, 34150, Saint-Guilhem-le-Désert

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Afficher dans le navigateur](#) | [Se désinscrire](#)

